



Das Nutzfahrzeug-Unternehmen LARAG AG in Wil zählt seit mehreren Jahrzehnten auch zu den Pionieren beim Bau von Elektrofahrzeugen.

Einladung

zur 10. Generalversammlung der AVES Thurgau zum
Schwerpunkt «Mobilität»

Dienstag, 25. Juni 2019

18.00 Uhr: **«Mobilität zwischen Vision und Wirklichkeit»**
Referat von Bruno Jäger, CEO der LARAG AG mit
anschliessender Besichtigung der Produktion.

20.00 Uhr: Generalversammlung, statutarische Geschäfte

Anschliessend Apéro.

10. Generalversammlung

Dienstag, 25. Juni 2019

Beginn: 18.00 Uhr

LARAG AG, Nutzfahrzeugwerke

Auditorium beim Werk II, Churfürstenstrasse, Wil

Programm: 18.00 Uhr:

«Mobilität zwischen Vision und Wirklichkeit»

Bruno Jäger, CEO LARAG AG Nutzfahrzeuge, Wil

Anschliessend geführter Rundgang durch den Betrieb.

Traktanden der 10. Generalversammlung

1. Begrüssung
2. Protokoll der 9. Generalversammlung
vom 7. November 2018 (siehe www.aves-tg.ch)
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Jahresrechnung 2018, Décharge (Beilage)
5. Festsetzung der Mitgliederbeiträge
6. Statutenrevision (Beilage)
7. Wahlen des Vorstandes, des Präsidenten und der Revisoren
7. Programm 2019/2020
8. Varia und Umfrage

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Auch Nicht- und Neumitglieder sind herzlich willkommen! Im Anschluss an die Versammlung sind die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einem «Apéro» eingeladen.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie um Ihre Anmeldung bis Mittwoch, 19. Juni 2019 (siehe auch 4. Umschlagseite)

«Pionier der Mobilität»

Schwerpunktreferat und Betriebsführung mit Bruno Jäger, CEO der LARAG AG Nutzfahrzeuge, Wil

Mobilität ist nicht alles. Aber alles ist nichts ohne Mobilität. Kaum jemand hierzulande weiss das besser als Bruno Jäger. Er führt in zweiter Generation als CEO das Familienunternehmen LARAG und beschäftigt in acht Niederlassungen mehr als 520 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Davon allein 275 im sanktgallischen Wil.

Bruno Jäger hat auch die abwechslungsreiche Geschichte der Elektromobilität mitgeprägt. Schon Ende der 1980-er-Jahre baute sein Unternehmen den «Fiat Panda» zum pfliffigen Elektromobil unter der Marke «LAREL» um. Und ein Jahrzehnt später elektrisierte er im Auftrag der Stadt Wil zwei Mercedes-Dieselmotore, die schliesslich über 60 000 Kilometer zurücklegten.

Das Kerngeschäft der LARAG besteht heute zur Hauptsache im Verkauf und der Reparatur von Nutzfahrzeugen mit Verbrennungsmotor. Hierbei spielen Innovation, Qualität und Preiswürdigkeit die Schlüsselrolle. Ob und in welchem Umfang es



*Bruno Jäger, CEO
LARAG AG Nutzfahrzeugwerke*

dereinst gelingen wird, Nutzfahrzeuge auf Elektro- und Hybrid-Betrieb umzurüsten – und welches die gespeicherte Energie sein wird – darüber rätselt derzeit die gesamte Nutzfahrzeug-Branche. Auf den ersten Blick ist vieles möglich, aber nicht alles sinnvoll.

Wir freuen uns, dass uns Bruno Jäger aus erster Hand einen Blick hinter die Kulissen eines namhaften Anbieters von Fahrzeugen und Unterhalt gewährt und seine Einschätzungen zur Zukunft der verschiedenen Mobilitätssysteme vermittelt.

Armin Menzi

Anmeldung

erbeten bis Mittwoch, 19. Juni 2019

JA, ich nehme an der Generalversammlung der AVES Thurgau vom Dienstag, 25. Juni 2019 teil.

Name, Vorname:

Anschrift:

Postleitzahl, Ort:

Telefon:

e-Mail:

Ich bin noch nicht Mitglied der AVES und erkläre hiermit meinen Beitritt zum Verein:

Ort, Datum, Unterschrift:

Ihre Anmeldung erreicht uns:

- direkt über das Anmeldeformular auf der Homepage www.aves-tg.ch
- per Post an:
AVES Thurgau
Armin Menzi
Walzmühlestrasse 10
8500 Frauenfeld
- per Mail: info@aves-tg.ch

Wir danken für das freundliche Gastrecht:

